

FOTO: INSTAGRAM UDECVOLEY



Vóleybol UdeC va por su primer triunfo en Alemania

Con una derrota inició la participación del equipo de vóleybol masculino de la U. De Concepción en los Juegos Mundiales Universitarios Rhine-Ruhr FISU 2025, que se disputan en Alemania.

El representativo nacional cayó por un cate-

górico 3-0 ante su similar de República Checa, con parciales de 26-24, 25-23 y 25-16. Este viernes se medirá desde las 11:00 horas a otra potencia mundial como es Japón, en el segundo duelo de la fase grupal del certamen.